

JURNALIS

LSPR Berikan 33 Penghargaan Perusahaan Mitra dalam “HR Gathering & Partnership Awards 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Oct 7, 2024 - 21:03



JAKARTA - LSPR Institute of Communication & Business (LSPR Institute) sebuah institusi pendidikan perguruan tinggi yang berkomitmen mencetak lulusan berkualitas, hari ini dengan bangga memberikan penghargaan kepada 33 perusahaan mitra di Prof.Dr. Dajusman Auditorium & Performance Hall, LSPR Institute Jakarta. Tiga puluh tiga mitra perusahaan ini telah bekerjasama dengan

LSPR Careers Employability Centre. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi atas kesempatan yang telah diberikan kepada mahasiswa LSPR Institute untuk praktik kerja/ magang untuk mengasah kemampuan dan pengalaman profesional di dunia kerja yang profesional. Senin,(7/10/24).

Selama ini, ke-33 perusahaan mitra telah menjadi bagian penting dalam upaya LSPR Institute untuk menghubungkan teori dengan praktik. Melalui program magang, mahasiswa mendapatkan kesempatan untuk menerapkan ilmu yang telah dipelajari di bangku kuliah, serta mengembangkan soft skills yang relevan dengan dunia kerja. Dr. (H.C) Prita Kemal Gani, MBA, MCIPR, APR, FIPR (Founder & CEO LSPR Institute) menyampaikan, “Terima kasih banyak kepada 33 mitra yang telah berkenan menjadi partner dan bersama - sama melahirkan pemimpin yang berkelanjutan atau sustainable.”

Firman Hidayat, S.S, M.Si selaku Sub Koordinator Kerja Sama Sekretariat Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi menyampaikan kata sambutannya, “Dikti menyampaikan apresiasi yang sangat tinggi untuk LSPR Institute. Pada tahun 2023, LSPR berhasil mendapatkan penghargaan Anugerah Kerjasama Internasional dalam tingkat Perguruan Tinggi Swasta LLDikti III. Sangat senang atas inisiasi LSPR dalam mengupayakan meningkatkan kerjasama dari para mitra. Tidak hanya mengharapkan mitra untuk menerima mahasiswa untuk praktek kerja atau magang, namun LSPR Institute juga memberikan benefit berupa penghargaan kepada mitra, suatu simbiosis mutualisme. Pelaporan tahun 2023, LSPR Institute juga berhasil mendapatkan Top 5 IKU 6 Terbaik Perguruan Tinggi Swasta LLDikti III.”



Associate Professor Dr. Lestari Nurhajati, Wakil Rektor IV menyampaikan harapan kepada mitra, “Terima kasih atas kerjasama yang sudah dijalin, LSPR

Institute berharap kerjasama dengan mitra perusahaan akan semakin erat di masa mendatang. Hingga tahun 2024 ini, terdapat 420 mitra kerjasama yang telah dijalin LSPR Institute. Keberadaan mitra perusahaan sangat penting dalam mendukung pencapaian visi kampus untuk mencetak lulusan yang siap menghadapi tantangan dunia kerja.”

Adapun 33 mitra perusahaan, kantor pemerintah, dan organisasi pendidikan lainnya yang mendapatkan penghargaan pada hari ini adalah PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk, PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk, PT Nindya Karya (Persero) , Rumah Sakit PELNI, PT. Kereta Api Indonesia, PT. Penjaminan Jamkrindo Syariah, BPJS Kesehatan, PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk, PT. Adhi Karya (Persero) Tbk, PT. Pertamina Hulu Energi (PHE), PT. Wijaya Karya (Persero) Tbk, Perhimpunan Humas Rumah Sakit Indonesia (PERHUMASRI), Dewan Pers, Kementerian Komunikasi dan Informatika RI (KOMINFO), PT. PLN UBP Mahakam Kalimantan Timur, Pusdiklat Mahkamah Agung RI, PT Kilang Pertamina International (KPI), Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia RI, PT. Bio Farma (Persero), P2K ASN Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, PT. PLN UID Sumatera Utara, PT Bank Central Asia Tbk, Mandarin Oriental, Jakarta, Hotel Borobudur Jakarta, PT Astra International Tbk, PT Mustika Ratu Tbk, Park Hyatt Jakarta, KAJA Group, PT United Tractors Tbk, PT Panasonic Gobel Indonesia , Politeknik Kesehatan Jambi, PT Jagoan Ekspor Impor, PT Impact Power Mandiri. (Hms/LSPR/HD)